

IV Período Ordinario de la ANPP: una agenda para reafirmar el compromiso con el pueblo y enfrentar los retos contemporáneos



Homero Acosta

Por: Maritza Gutiérrez

Los diputados cubanos se preparan para nuevas jornadas de sesiones como cada diciembre para abordar temas centrales en la vida nacional.

Así lo confirmó Homero Acosta Álvarez, secretario de la Asamblea Nacional y del Consejo de Estado al hablar sobre el Cuarto Período Ordinario de Sesiones del Parlamento cubano, que se llevará a cabo del 18 al 20 de diciembre.

Homero Acosta resaltó la importancia del diálogo y la rendición de cuentas en el sistema político de Cuba y reiteró que la agenda está centrada en los problemas que afectan a la población, lo que muestra una clara intención de abordar cuestiones relevantes y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, a pesar de las adversidades económicas y el bloqueo estadounidense.

Al ofrecer detalles sobre el cronograma legislativo para este Cuarto Período, informó que la ANPP abordará el avance del programa gubernamental para corregir errores y reimpulsar la economía a un año de su puesta en vigor, así como el aporte del sistema de ciencia, tecnología y medio ambiente en la nación.

Calificó de satisfactorio el proceso de rendición de cuentas del delegado a sus electores en octubre y noviembre pasados, evidenciando la confianza de la ciudadanía en su sistema político, un aspecto significativo que no debe subestimarse, ya que refleja una interacción y comunicación activa entre el pueblo y sus representantes, algo especialmente importante en un momento en que el país enfrenta los efectos de un bloqueo recrudescido, que pone de relieve la resiliencia del pueblo cubano y su deseo de participar activamente en la solución de los problemas.

La inclusión de iniciativas legislativas sobre el notariado y la actualización de la ley de abogacía demuestran un enfoque en modernizar y optimizar los servicios públicos, lo que es crucial para el desarrollo institucional de la nación. Asimismo, la discusión sobre el plan y presupuesto económico para 2025 es fundamental, especialmente ante los desafíos actuales como los precios internacionales y el déficit del presupuesto estatal.

Por otra parte, el interés por examinar la situación de la exportación e inversión extranjera, así como el avance hacia la digitalización y la bancarización, son pasos necesarios para impulsar la economía cubana.

Detalló Acosta Álvarez que previo a las sesiones ordinarias, los días 16 y 17 de diciembre, se reunirán las Comisiones Permanentes de Trabajo del Parlamento cubano, "las cuales anticiparán resultados de controles parlamentarios a esos temas".

De manera que, se puede afirmar que el Cuarto Período Ordinario de Sesiones del Parlamento cubano, que se llevará a cabo del 18 al 20 de diciembre, será un espacio de reflexión y acción frente a los retos contemporáneos, reafirmando el compromiso de la Asamblea Nacional de responder a las inquietudes de la población y trabajar en pro del desarrollo sostenible del país.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/371974-iv-periodo-ordinario-de-la-anpp-una-agenda-para-reafirmar-el-compromiso-con-el-pueblo-y-enfrentar-los-retos-contemporaneos>



Radio Habana Cuba